

POR LA FALTA DE ENFERMERAS/OS Y FISIOTERAPEUTAS

¡Qué verano hemos pasado!



Ya lo advertimos en el mes de mayo. O se reforzaban las plantillas de enfermeras/os, enfermeras/os especialistas y fisioterapeutas o el verano iba a ser caótico por la carencia extrema de profesionales y el hecho de que la Bolsa de Empleo no tenía efectivos para poder ser contratados.

La realidad nos ha dado la razón y raro ha sido el centro asistencial y/o socio-sanitario, que no haya tenido dificultades para cubrir las ausencias de enfermeras/os, enfermeras/os especialistas y/o fisioterapeutas.

Problemas que se han sentido, especialmente, en

las Urgencias y servicios de Hospitalización, donde los profesionales han tenido que desdoblarse y multiplicarse.

Problemas que se repetirán en el futuro si el Gobierno regional no modifica las condiciones laborales y retributivas de sus profesionales.

3 TRIBUNALES

Personal interino ya cobra la Carrera tras denunciarla SATSE Madrid en los Juzgados

4 AMAS

La Comunidad abandona la 'Casa de los Niños'

7 BOLSA DE EMPLEO ENFERMERA/O

El 15 Oct. finaliza el plazo para actualizar datos

ENFERMERA

VACUNACIÓN COVID A JÓVENES

SATSE Madrid reclama que los centros de salud se incluyan en el listado de autocita

¿Por qué no se potencia la vacunación a la población en los 430 centros de salud y consultorios locales existentes en la Comunidad de Madrid? SATSE Madrid ha reclamado a la Dirección General de Salud Pública, responsable de la campaña de vacunación, que se habilite en la agenda de 'Autocita' la posibilidad de hacerlo en los centros de salud.

“Excluyen, explican desde SATSE Madrid, la principal herramienta de vacunación que tenemos, los centros de salud ya que para poder optar a este recurso asistencial hay que llamar al teléfono del centro y esperar que los administrativos (muy saturados) puedan gestionar la cita con la enfermera que ha de poner la dosis de la vacuna”.

No entendemos cuál es el motivo por el que se excluye de las campañas informativas de la Consejería a este gran recurso asistencial. “Es notorio, explican, que muchos madrileños desconocen que pueden

vacunarse en su propio centro de salud, sin grandes demoras, cerca de su casa y, seguramente, con su propia enfermera/o”.

Vacunar en Primaria

La solución perfecta para vacunar al mayor número de jóvenes en el menor tiempo posible son los centros de salud y/o consultorios locales pero para conseguirlo, los madrileños tienen que saber que pueden hacerlo allí “Lo que falla, en gran medida, es la información de que los madrileños también disponemos de este recurso asistencial”.

“Trasladarse al Hospital Enfermera Isabel Zendal, al Palacio de los Deportes o al hospital más cercano supone para muchos jóvenes, especialmente los de menor edad, tener que coger un transporte público o esperar a la disponibilidad de los padres para poder acudir a la cita. Esto no ocurre con los centros de salud y/o

The screenshot shows a news article on the website 'SIGLO XXI'. The article title is 'Satse reclama incluir a los centros de salud en la aplicación de 'Autocita' para jóvenes de entre 16 y 30 años'. The article text states: 'El Sindicato de Enfermería Satse Madrid reclamó este lunes a la Dirección General de Salud Pública que los centros de salud, 430 en toda la Comunidad entre centros de salud y consultorios locales, se incluyan en la aplicación de 'Autocita', con el objetivo de dar un salto cuantitativo en la vacunación a la población más joven.' It also mentions that in a communication, it was pointed out that the Community of Madrid excludes 'the principal vaccination tool we have, the health centers, and that in order to opt for this assistance resource, it is necessary to call the center's phone number and wait for the administrators (very saturated) to manage the appointment with the nurse who has to put the vaccine dose'.

consultorios locales, que se encuentran en la propia población y al alcance de los jóvenes, que podrían acercarse por sus propios medios. Sería, finalizan desde

SATSE, la mejor forma y la más rápida de inmunizar a este rango de edad, especialmente cuando necesitamos vacunar al mayor número de jóvenes”.

EXCLUSIVO AFILIADOS

Seguro de salud

Adeslas Completa

Con las coberturas más completas y con la mejor asistencia para la salud diaria de tu familia.

Desde

36'98
€/mes

Sin copagos y sin carencias.

AndalBrok
msc
Correduría de Seguros

Un mes gratis
en contrataciones
con fecha efecto
de 1 de abril.

SATSE

AL DÍA
Madrid

30
JULIO
2021

MUCHAS AFILIADAS/OS LA TIENEN YA EN SUS NÓMINAS

PERSONAL INTERINO YA COBRA LA CARRERA PROFESIONAL

Son muchas las afiliadas/os a SATSE Madrid que han informado que, **en sus nóminas de julio, se refleja ya la cantidad adeudada en concepto de Carrera Profesional, incluidos atrasos, comenzando a cobrar ya, todos los meses, el nivel asignado tras ganar la Asesoría Jurídica de SATSE Madrid sus demandas**



SATSE MADRID ha sido la organización que más demandas por Carrera Profesional ha presentado ante los Tribunales (más de 4.000)

Recordar que las cantidades reconocidas son íntegramente para los afiliados/as ya que SATSE no percibe absolutamente nada

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE
Responde

AGENCIA MADRILEÑA DE ATENCIÓN SOCIAL (AMAS)

La Comunidad ha abandonado la 'Casa de los Niños' que carece de las enfermeras

La falta de enfermeras/os es generalizada en la Comunidad de Madrid por la política de bajas retribuciones y la falta de incentivos para atraer y fidelizar a las enfermeras. Profesionales que, ante las malas condiciones laborales y profesionales, están optando, cada vez más, a trasladarse a trabajar a otras regiones españolas.

La Agencia Madrileña de Atención Social (AMAS), dependiente de la Consejería de Asuntos Sociales, es la encargada de gestionar, al igual que lo hace con el resto de las residencias públicas, la residencia infantil 'Casa de los Niños' que lleva años abandonada a su suerte, según denuncia el Sindicato de Enfermería, SATSE Madrid.

La Residencia Infantil 'Casa de los Niños' es centro de referencia para menores de 0 a 6 años con

patología compleja en acogimiento residencial. Es decir, gran parte de la población de la residencia son niños que necesitan complejos y muy cualificados cuidados de enfermería, por lo que este centro ha de disponer, las 24 horas del día y los 365 días del año de, al menos, una enfermera/o de forma presencial.

¿Vacaciones? Complicado

La realidad es que la plantilla actual, en el turno de mañana y tarde, la componen solo cuatro enfermeras por lo que es imposible cubrir los dos turnos al completo y, a la vez, poder disfrutar de días libres o de vacaciones. "Esta situación, denuncia SATSE Madrid, se ha complicado esta semana ya que una de las enfermeras del turno de tarde ha causado baja y todo ese turno lo

La Casa de los Niños vive una situación "totalmente insostenible" por la falta de trabajadores

POR FERNANDO MORALES
MÁS ARTÍCULOS DE ESTE AUTOR

Miércoles 28 de julio de 2021, 07:30h



Los trabajadores de la Casa de los Niños, centro de referencia para menores de cero a seis años con patología compleja en acogimiento residencial, viven este verano una situación "totalmente insostenible" al tener la plantilla al mínimo. En la actualidad hay 20 menores viviendo en el centro y hay siete enfermeros -seis generalistas y uno especializado-, según datos de la Comunidad de Madrid, pero la falta de profesionales por la baja de alguno de los trabajadores y el reducido número de plantilla está haciendo que los empleados vean peligrar sus vacaciones y que tengan que trabajar más días seguidos de la cuenta.

Es una situación que, desde SATSE, aclaran que se repite todos los veranos, a excepción del pasado cuando hubo menos problema como consecuencia de la crisis del coronavirus. Y es que la Agencia Madrileña de Atención Social (AMAS), dependiente de la Consejería de Asuntos Sociales, es la encargada de gestionar este centro infantil que, cuentan los trabajadores, "lleva años abandonada a su suerte".

Desde el Sindicato de Enfermería en Madrid denuncian que este centro no cuenta con los enfermeros necesarios para atender de manera óptima a los menores, ya no solo por la salud de los propios trabajadores sino por la seguridad de los pacientes, niños con respiradores, prematuros severos o pequeños con distintos síndromes que requieren una buena plantilla "de enfermeros y personal sanitario las 24 horas del día".

El número de trabajadores de este centro, según el portavoz de Satse Madrid en la AMA, Recevsinto Valiente, es de cuatro trabajadores para los turnos de mañana y tarde, mientras que en la noche no existe problema de plantilla al haber tres empleados. Pero la falta de personal se agravó la pasada semana cuando uno de los profesionales sanitarios de la tarde se tuvo que dar de baja por una operación quirúrgica.

ha de asumir su única compañera. Enfermera que, de no contratarse a alguien, deberá trabajar los 7 días de la semana y no podrá

disfrutar ni de descansos ni de vacaciones ya que los niños acogidos no pueden, bajo ninguna circunstancia, quedarse sin enfermera".

EL VERANO HA SIDO CAÓTICO

La situación sanitaria es crítica

Faltan enfermeras y las que prestan su labor en el Sermas y en la AMAS están abandonando la Comunidad de Madrid por la precariedad y la ausencia de respuesta a sus problemas por la Administración Sanitaria y del propio Gobierno regional.

"Muchas enfermeras, enfermeras especialistas y fisioterapeutas están renunciando a sus empleos por sentirse desprotegidas ante la situación que se está viviendo en los últimos años en la Comunidad de Madrid

y el Gobierno no está poniendo ninguna alternativa para solventarlo", explican desde SATSE Madrid.

En los últimos meses, desde SATSE Madrid se ha denunciado la precariedad de las contrataciones, con más de 1.000 contratos en la actualidad sin cubrir. La respuesta de Sanidad ha sido cerrar plantas y consultas de Enfermería por no encontrar personal que quiera trabajar en la Sanidad Pública madrileña. Lo más grave es que, además, hay un gran abandono de

enfermeras que no quiere trabajar en el Sermas o en la AMAS por sus malas condiciones laborales, profesionales y retributivas. La precariedad se ha instalado en un sistema sanitario público que hasta no hace mucho era modélico y que ahora 'hace aguas' por casi todos lados", comentan.

Faltan profesionales

"Durante todo el verano hemos visto profesionales con más pacientes a su cargo de los recomendados por los organismos nacionales e internacionales, Urgencias bloqueadas y saturadas por la falta de profesionales y espacio y consultas de Enfermería que se han

tenido que cerrar por no tener al profesional necesario para atenderlas", denuncian desde el Sindicato de Enfermería. Esto no es 'optimizar' la atención sanitaria sino generar estrés y ansiedad en unos profesionales que se consideran olvidados por un Gobierno regional al que no le importa cuál es la realidad que se vive en los centros.

"Es imprescindible llegar a un consenso entre profesionales y Gobierno para poner en marcha un Plan de Acción que impida, por ejemplo, que enfermeras/os, enfermeras/os especialistas y fisioterapeutas prefieran abandonar su profesión o la región antes que seguir soportando la precariedad que sufren.



EN UN ESPACIO DISEÑADO PARA 32 PACIENTES LO HABITUAL, EN EL ÚLTIMO MES, ES QUE SE UBIQUEN ENTRE 10 Y 15 PACIENTES MÁS DE LO RECOMENDADO

Pacientes hacinados en la Urgencia de La Paz

La situación se ha vuelto a repetir por enésima vez. Una parte de la Urgencia de La Paz, la sala 3, que tiene capacidad para 32 pacientes ha llegado hasta los 50 usuarios, ubicados tanto en camas como camillas y sillas, estas últimas no diseñadas para el fin que se les está dando, la atención a pacientes.

El hacinamiento de este espacio en la Urgencia está provocando, explican desde SATSE Madrid, que se ponga en riesgo la seguridad del paciente ingresado ya que, en ocasiones, para poder atender a un paciente hay que mover varias camas que ocupan cualquier espacio libre.

“Las enfermeras/os, ex-

EL HACINAMIENTO PROVOCA QUE LAS ENFERMERAS Y ENFERMEROS TENGAN DIFICULTAD PARA ACCEDER A LAS CAMAS

plican desde SATSE Madrid, tienen dificultad para acceder a algunas camas lo que repercute en la calidad de los servicios que se están prestando. No es solo cuestión de incrementar el número de enfermeras/os del Servicio, que sigue

siendo prioritario para SATSE, sino de abrir nuevos espacios y dotarlos de las enfermeras necesarias para ofrecer la mejor atención”.

Problema reiterativo

Las responsables de la sección sindical de SATSE en el centro se han dirigido tanto a la Dirección de Enfermería como a la Gerencia con el objetivo de que resuelvan un problema que no es puntual ya que rara es la semana que no hay sobreaforo en la Urgencia.

Para el Sindicato de Enfermería la apertura de nuevos espacios en la Urgencia de La Paz, así como la dotación de las enfermeras/os

necesarias para atenderlos, es una reivindicación de los últimos años.

SATSE MADRID HA PEDIDO A LA DIRECCIÓN DE ENFERMERÍA UNA SOLUCIÓN URGENTE YA QUE SE ESTÁ PONIENDO EN PELIGRO LA SEGURIDAD DEL PACIENTE

“No es normal, finalizan desde el Sindicato de Enfermería, que sin que haya patologías respiratorias o similares, la Urgencia esté saturada un día sí y otro también y que se libere únicamente a media mañana cuando se producen altas en Ihospitalización. Con el paso de las horas, el problema resurge y no se alivia hasta el día siguiente”.

La gestión de la 5ª Ola, cuestionada

El Hospital Zendal debe decidir entre vacunar o atender a pacientes Covid

Los ingresos en el Hospital Enfermera Isabel Zendal empiezan a incrementarse de forma exponencial y la falta de plantilla enfermera estable hace que sea incompatible seguir vacunando y ofreciendo los cuidados que precisan el cada vez mayor número de pacientes que están llegando a este espacio, derivados de otros hospitales.

“En el día de ayer (21 de julio de 2021), explican desde SATSE Madrid, ya había más de 200 pacientes que precisaban cuidados de Enfermería pero no se disponía de las enfermeras necesarias para atenderlos. Las enfermeras están continuamente cambiando de espacio. Unas veces vacunando y otras en las salas de hospitalización, muchas veces sin los permisos de acceso necesarios para moverse libremente por el Hospital Enfermera Isabel Zendal”. Todo son trabas y

dificultades para que puedan realizar su labor asistencial.

**UNA ENFERMERA
CON 30 PACIENTES
A SU CARGO ES
UN HECHO QUE
NO DEBERÍA
PRODUCIRSE YA
QUE REALIZA SU
TRABAJO BAJO
ELEVADOS NIVELES
DE ESTRÉS**

La denuncia principal, además de la ya conocida de que el centro disponga de una plantilla propia y estable, es que se tiene que elegir entre vacunar o atender a pacientes Covid ya que con la plantilla actual es imposible compatibilizar ambas. Lo coherente, ex-

SATSE Madrid insiste en que el Hospital Zendal debe decidir “entre vacunar o atender pacientes”



— MADRID 22 JUL, 2021 - 4:59 PM

La delegación madrileña del Sindicato de Enfermería (SATSE Madrid) ha informado de que los ingresos por la Covid-19 en el Hospital de Emergencias Enfermera Isabel Zendal de Madrid “empiezan a incrementarse de forma exponencial y la falta de plantilla enfermera estable hace que sea incompatible seguir vacunando y ofreciendo los cuidados que precisan el cada vez mayor número de pacientes que están llegando a este espacio asistencial, derivados de otros hospitales de la comunidad”.

“En el día de ayer, ya había más de 200 pacientes que precisaban cuidados de Enfermería, pero no se disponía de las enfermeras necesarias para atenderlos. Las enfermeras están continuamente cambiando de espacio. Unas veces vacunando y otras en las salas de hospitalización”, indican desde esta organización sindical, que insisten en que este centro debe decidir “entre vacunar o atender pacientes Covid-19”, ya que, “con la plantilla actual, es imposible compatibilizar ambas acciones”.

Lo coherente, explican desde SATSE Madrid, “sería que la plantilla de enfermeras disponible pasen a realizar la labor para la que se les trasladó forzosamente (a muchas de ellas) de otros hospitales y que no fue otra que atender a pacientes hospitalizados con Covid-19”.

En este sentido, desde el sindicato Unión General de Trabajadores (UGT) denuncian las “largas colas en las puertas del Hospital de Emergencias Enfermera Isabel Zendal, sin comprender qué fin de gestión de recursos justifica el centralizar allí gran parte de la vacunación”.

plican desde SATSE Madrid, sería que la plantilla de enfermeras/os disponible pasen a realizar la labor para la que se les trasladó forzosamente (a muchas de ellas) y que no fue otra que atender a pacientes hospitalizados con Covid.

Desde SATSE se vuelve a denunciar la política de renovación de los contratos “que fue tarde y mal, promoviendo y facilitando que

se fueran de Madrid en busca de ofertas de empleo en otras comunidades que son mejores retributivamente y de mayor duración”.

Por otro lado, “los continuos vaivenes y la falta de una directriz clara sobre las decisiones a tomar, está provocando que profesionales con contrastada experiencia y años de ejercicio, abandonen la profesión enfermera”.

Publicado en el BOE [INFO](#)

**Fecha examen EIR 2022:
29/01/2022 a las 15:00 horas**

Presentación de solicitudes desde las 10:00 h del 13/09/2021 hasta las 14:00 h del 27/09/2021 a través de medios electrónicos. Se permite registro presencial únicamente a las personas que no dispongan de un DNI/NIE y cumplimentada por medios informáticos

Accede al trámite de presentación online
pinchando [AQUÍ](#)



Enfermera/o
RECUERDA

Actualiza tus datos
antes del **15 de octubre**



BOLSA
ÚNICA DE CONTRATACIÓN

www.madrid.satse.es
madrid@satse.es

SATSE INFORMA

SATSE AL DÍA **13** SEPTIEMBRE **2021**
Madrid

Publicado en el BOE [INFO](#)

Fecha examen EIR 2022: 29/01/2022 a las 15:00 horas

Presentación de solicitudes desde las 10:00 h del 13/09/2021 hasta las 14:00 h del 27/09/2021 a través de medios electrónicos. Se permite registro presencial únicamente a las personas que no dispongan de un DNI/NIE y cumplimentada por medios informáticos

Accede al trámite de presentación online pinchando [AQUÍ](#)

Plazas ofertadas para enfermería

Enfermería Obstétrico-Ginecológica (Matrona)	420
Enfermería de Salud Mental	285
Enfermería del Trabajo	68
Enfermería Pediátrica	223
Enfermería Familiar y Comunitaria	748
Enfermería Geriátrica	78
Total	1.822

Prueba selectiva
Preguntas: 200 de elección múltiple más 10 de reserva.
Duración: 4 horas y media.

Adjudicación de plazas exclusivamente por medios electrónicos

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE
Responde

SATSE AL DÍA **14** SEPTIEMBRE **2021**
Madrid

COVID PERSISTENTE

¡RECLAMAMOS QUE SE ACTÚE YA!

Entre el **10 y el 15%** de las personas que han pasado el Covid desarrollan un cuadro de síntomas clínicos denominado **COVID Persistente**

RECLAMAMOS A DIRECCIONES Y GERENCIAS

1. Divulgar la guía clínica para la atención al paciente afectado por Long COVID o COVID Persistente entre los profesionales.
2. Identificar al personal con bajas prolongadas tras haber estado expuestos al SARS-CoV-2 y con sospecha o confirmación de haber sufrido la COVID-19 para conocer si mantienen síntomas más allá de las 12 semanas tras el contagio.
3. Un protocolo de atención y seguimiento que incluya la incorporación progresiva a su puesto de trabajo tras alta.
4. La creación de una consulta multidisciplinar específica de COVID Persistente para profesionales, coordinada con los servicios de Prevención y la creación de una unidad específica para la atención a ciudadanos afectados.

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE
Responde

SATSE AL DÍA **10** SEPTIEMBRE **2021**
Madrid

URGENCIAS DEL HOSPITAL LA PAZ HARTOS DE LA FALTA DE ESPACIO Y CON PACIENTES HACINADOS

SATSE Madrid ha vuelto a denunciar la situación de la Urgencia del Hospital La Paz donde un espacio diseñado para 32 pacientes alberga, casi a diario, hasta a 50 usuarios en camas, camillas y en sillas de plástico

La falta de espacio y la dificultad para acceder a determinadas camas está poniendo en peligro la seguridad del paciente ingresado y generando niveles de estrés muy elevados entre las enfermeras/os del Servicio

HEMOS RECLAMADO UNA SOLUCIÓN URGENTE, ¡¡YA!!
 ¡No nos vale que nos digan que hay que esperar al nuevo Hospital!

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE
Responde

SATSE AL DÍA **9** SEPTIEMBRE **2021**
Madrid

MATRONAS Y FISIOTERAPEUTAS LISTADO DEFINITIVO DEL CONCURSO DE TRASLADOS

El Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid (9-9-2021) ha publicado el listado definitivo de concursantes admitidos y excluidos en el Concurso de Traslados

Podrá interponerse recurso de alzada ante el mismo órgano que la ha dictado (Dirección Gral. de Recursos Humanos y Relaciones Laborales) **o ante el viceconsejero de Sanidad en el plazo de un mes**, contado a partir del día siguiente a su publicación en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid

[MÁS INFORMACIÓN Y LISTADOS , PINCHA AQUÍ](#)

SATSE INFORMA

SATSE AL DÍA **6** SEPTIEMBRE **2021**
Madrid

MATRONAS Y FISIOTERAPEUTAS

CONCURSO DE TRASLADOS

RELACIONES DEFINITIVAS DE ADMITIDOS Y EXCLUIDOS

Según ha informado la Dirección General de RRHH del Sermas, **el próximo 9 de septiembre de 2021** se va a publicar en el BOCM y en la página web, las Resoluciones por las que se aprueban las **relaciones definitivas de personas admitidas y excluidas.**

SEGUIREMOS INFORMANDO

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE
Responde

SATSE AL DÍA **6** SEPTIEMBRE **2021**
Madrid

HOSPITAL DE LA DEFENSA GÓMEZ ULLA

LISTADO PROVISIONAL CONCURSO MOVILIDAD INTERNA

Publicado **Listado Provisional**, con adjudicación de puesto, del **Concurso de Movilidad Interna.**

El plazo de reclamación es de 5 días hábiles, FINALIZANDO EL 10 DE SEPTIEMBRE (incluido)
La reclamación ha de hacerse mediante escrito, registrado en Personal, y dirigido al presidente de la Comisión de Seguimiento

Si quieres renunciar o cambiar la adjudicación provisional, puedes hacerlo antes de la publicación del listado definitivo
(10 días tras el periodo de reclamación)

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE
Responde

SATSE AL DÍA **2** SEPTIEMBRE **2021**
Madrid

HOSPITAL PUERTA DE HIERRO

LA EXENCIÓN DE NOCHES POR LACTANCIA NO DEBE SUPONER MERMA ECONÓMICA

SATSE LOGRA QUE SE RECONOZCA ESTE DERECHO

La reclamación de la Sección Sindical de SATSE Madrid, y de la propia interesada, ha conseguido que **una profesional, adaptada con exención de noches por lactancia, no sufra merma económica** en su retribución mensual tal y como se pretendía desde el centro asistencial

SATSE Madrid recuerda que se trata de un **derecho reconocido a las trabajadoras y de obligado cumplimiento** por parte de la Administración

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE
Responde

SATSE AL DÍA **30** JULIO **2021**
Madrid

MUCHAS AFILIADAS/OS LA TIENEN YA EN SUS NÓMINAS PERSONAL INTERINO YA COBRA LA CARRERA PROFESIONAL

Son muchas las afiliadas/os a SATSE Madrid que han informado que, **en sus nóminas de julio, se refleja ya la cantidad adeudada en concepto de Carrera Profesional, incluidos atrasos, comenzando a cobrar ya, todos los meses, el nivel asignado** tras ganar la Asesoría Jurídica de SATSE Madrid sus demandas



SATSE MADRID ha sido la organización que más demandas por Carrera Profesional ha presentado ante los Tribunales (más de 4.000)

Recordar que las cantidades reconocidas son íntegramente para los afiliados/as ya que SATSE no percibe absolutamente nada

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE
Responde

SATSE INFORMA

SATSE AL DÍA
Madrid

29
JULIO
2021

SATSE RECLAMA QUE SE MANTENGA EN AQUELLOS CENTROS DONDE SE PERMITE

¿POR QUÉ LIMITAR LOS PERMISOS DE FORMACIÓN ONLINE?

SATSE Madrid ha reclamado a los responsables del Sermas que, a pesar de la Instrucción publicada recientemente sobre Formación Continuada, **permita que aquellos centros que actualmente facilitan los permisos de Formación Online** (que no están contemplados en la Instrucción) **sigan manteniéndola**

El Sindicato espera que, en próximas reuniones, la Administración recapacite y permita que TODA la Formación Online compute de forma similar a la formación presencial y se faciliten los permisos retribuidos para llevarla a cabo

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE
Responde

SATSE AL DÍA
Madrid

28
JULIO
2021

PROFESIONALES AGOTADOS FÍSICA Y PSICOLÓGICAMENTE DENUNCIAMOS LA NEFASTA GESTIÓN DE LA DIRECCIÓN DEL GÓMEZ ULLA

La Sección Sindical de SATSE en el Hospital de la Defensa Gómez Ulla **denuncia la nefasta gestión** de la dirección del centro tras un año de pandemia

Ausencia de contrataciones para suplencias de vacaciones, **elevada tasa de IT**, huida de profesionales a otros servicios de salud o **mala distribución del personal existente** son algunos de los problemas del Hospital Gómez Ulla

Nos encontramos con una 5ª Ola de Covid que ha provocado cierre de quirófanos y de plantas
Y todo ello, con una plantilla mermada, agotada física y psicológicamente

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE
Responde

SATSE AL DÍA
Madrid

26
JULIO
2021

HOSPITAL PUERTA DE HIERRO LISTADO PROVISIONAL BAREMACIÓN DESPLAZAMIENTO DEL PERSONAL EVENTUAL

Publicados los listados provisionales de Baremación del tiempo trabajado del personal con nombramiento

- > Estatutario Interino
- > En Comisión de Servicios
- > Promoción Interna Temporal
- > Estatutario Eventual Estructural

ALEGACIONES

Del 27 de julio al 03 de sept de 2021

Más información, consulta con tu delegada SATSE Madrid

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE
Responde

Formación gratuita afiliadas/os

SATSE
Madrid

CERTIFICACION AHA (AMERICAN HEART ASSOCIATION)

Soporte Vital Básico para el equipo de salud

Dirigido a: Enfermeras/os (24 alumnos - 12 por curso)

Inicio fase online: Del 13 al 27 de septiembre

**INSCRIPCIONES
DEL 26 AL 29 DE JULIO**

Fase presencial: 27 de septiembre

- Turno de mañana de 9:00 a 14:00 h.
- Turno de tarde de 16:00 a 21:00 h.

Acreditación: UCAV (Universidad Católica de Ávila) 2,5 créditos ECTS

Soporte Vital Básico para el equipo de salud

Dirigido a: Enfermeras/os (24 alumnos - 12 por curso)

Inicio fase online: Del 11 al 25 de octubre

**INSCRIPCIONES
DEL 1 AL 3 DE SEPTIEMBRE**

Fase presencial: 25 de octubre

- Turno de mañana de 9:00 a 14:00 h.
- Turno de tarde de 16:00 a 21:00 h.

Acreditación: UCAV (Universidad Católica de Ávila) 2,5 créditos ECTS

Soporte Vital Avanzado para el equipo de salud

Para solicitar este Curso hay que tener previamente el Básico

Dirigido a: Enfermeras/os (14 alumnos por curso)

Inicio fase online: Del 7 al 30 de septiembre

**INSCRIPCIONES
DEL 26 AL 29 DE JULIO**

Fase presencial: 28, 29 y 30 de septiembre

- Solo turno de mañana de 9:00 a 14:00 h.

Acreditación: UCAV (Universidad Católica de Ávila) 5 créditos ECTS

INSCRIPCIONES A LOS CURSOS EN <https://cursos.satse.es/madrid>
o pinchando aquí

SATSE INFORMA

SATSE AL DÍA
Madrid

23
JULIO
2021

SATSE RECOMIENDA LA PETICIÓN DE FIRMA O DNI ELECTRÓNICO, CLAVE CONCERTADA, ETC. PARA EVITAR PROBLEMAS

INTERINIDADES, OPOSICIONES, BOLSAS,... SOLO POR MEDIOS TELEMÁTICOS

El BOCM ha publicado un Decreto (23/7/2021) por el que se regula la obligación de relacionarse con medios electrónicos con la Administración, **tanto de su personal como el que participe en los próximos procesos selectivos (OPEs, Bolsa, interinidades, etc.).**

El Decreto indica que el personal estará obligado a relacionarse electrónicamente con la CAM para los trámites y actuaciones que realice con ella (...) y a recibir notificaciones electrónicas en el caso de actos o incidencias que requieran comunicación personal

SISTEMAS DE IDENTIFICACIÓN Y FIRMA ELECTRÓNICA

- Sistemas basados en el **Documento Nacional de Identidad**, o bien en certificados electrónicos expedidos por los prestadores cualificados de servicios de confianza.
- Sistemas basados en **certificados electrónicos** cualificados de personal al servicio de la Administración de la Comunidad de Madrid, que por razón de sus funciones lo requiera.
- El sistema de identificación y firma de **clave concertada**.
- Cualquier otro que resulte procedente, de acuerdo con lo previsto en los artículos 9 y 10 de la Ley 39/2015 y artículos 15.3, 22, 26, 27.1, 28 y 29 del Real Decreto 203/2021.

LA PETICIÓN DE ALGUNOS DE ESTOS SISTEMAS DE IDENTIFICACIÓN CONLLEVA TRÁMITES QUE PUEDEN DILATARSE EN EL TIEMPO

NO LO DEJES PARA EL ÚLTIMO DÍA

Si lo haces, tal vez no puedas presentarte a la Bolsa, OPE, etc.

[DESCARGA EL DECRETO, PINCHANDO AQUÍ](#)

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE
Responde

SATSE AL DÍA
Madrid

23
JULIO
2021

RECLAMAMOS MÁS PLANTILLA ENFERMERA Y MEJORES RETRIBUCIONES EN LA AMAS

LA RESIDENCIA 'CASA DE LOS NIÑOS', SIN ENFERMERAS

La Residencia Infantil 'Casa de los niños', al igual que el resto de residencias públicas dependientes de la AMAS, se encuentra en una situación crítica por la falta de las enfermeras necesarias para su correcto funcionamiento

- ✓ **Reclamamos plantillas orgánicas** acordes a las necesidades reales de los centros de la AMAS
- ✓ **Reconocimiento de las funciones** y retribución de acuerdo a nuestra formación y funciones
- ✓ **Ponderación de las funciones sanitarias** de las residencias de la AMAS y su **transformación en un verdadero servicio asistencial**

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE
Responde

SATSE AL DÍA
Madrid

22
JULIO
2021

SATSE PIDE QUE SE REVISEN SUS RETRIBUCIONES CONVOCADAS 5 PLAZAS PARA EL SERVICIO DE PREVENCIÓN DE RIESGOS LABORALES EN PRIMARIA

La Gerencia Asistencial de Atención Primaria ha convocado 5 plazas de enfermero/a especialista en Enfermería del Trabajo para el Servicio de Prevención de Riesgos Laborales y ante la imposibilidad y necesidad de cubrir los puestos por Bolsa Específica

SATSE Madrid recuerda que

- Es contrario a las convocatorias singulares
- La cobertura debería hacerse a través de la Bolsa Específica
- Hemos propuesto en varias ocasiones revisar los complementos retributivos, bien asignando un Complemento similar a las TSI o que se abone un Complemento Específico por desplazamiento. **Ninguno ha sido aceptado por la Administración.**
- Recordamos que es necesario **revisar TODAS las retribuciones** de enfermeras/os y fisioterapeutas ya que son las más bajas de todo el Estado.

[CONSULTA LA OFERTA DE EMPLEO AQUÍ](#)

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE
Responde

SATSE AL DÍA
Madrid

22
JULIO
2021

POR LA FALTA DE RENOVACIÓN DE CONTRATOS

LLEGA LA 5ª OLA Y ESTAMOS SIN ENFERMERAS

La falta de una directriz clara sobre la renovación de contratos, que como ya denunció SATSE Madrid se hizo tarde y mal, está provocando la falta de enfermeras en numerosos centros asistenciales y sociosanitarios

- ✗ **Faltan enfermeras** pero parece que no importa
- ✗ **Se renovó tarde y mal** por lo que muchas enfermeras están trabajando ya en otras CCAA
- ✗ **Aumentan los abandonos** de la profesión pero la Consejería no toma medidas para solucionarlo
- ✗ **Madrid es de las CCAA peor retribuidas y con peores condiciones laborales y profesionales** pero no se pone solución

**ESO SÍ, DESDE LA CONSEJERÍA NOS DAN
MUCHOS ÁNIMOS Y APLAUSOS**

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE
Responde

SATSE INFORMA

SATSE AL DÍA
Madrid

20
JULIO
2021

RECLAMACIONES HASTA EL 3 DE AGOSTO

LISTADO PROVISIONAL BOLSA ENFERMERÍA

Publicadas las RELACIONES PROVISIONALES de admitidos y excluidos de la Bolsa Única para la contratación de personal temporal en la **categoría de enfermero/a** en Primaria, Hospitalaria y SUMMA del Sermas



RECLAMACIONES

Desde el 21 de julio al 3 de agosto de 2021

[Más información, pincha aquí](#)

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE
Responde

SATSE AL DÍA
Madrid

20
JULIO
2021

BOLSAS ÚNICAS MATRONAS Y FISIOTERAPEUTAS

500 FIRMAS AVALAN LA PETICIÓN DE SATSE

SATSE Madrid ha registrado las firmas de casi 500 matronas y fisioterapeutas que reclaman que se pongan medios necesarios para que se proceda a la **baremación, publicación de listados y puesta en marcha de la Bolsa Única de Empleo Temporal** de ambas categorías en el SERMAS

Matronas, fisioterapeutas y SATSE exigen que se pongan en marcha en el menor tiempo posible, y, en cualquier caso, **estén en funcionamiento antes de la resolución del Concurso de Traslados 2020 y OPE 2018**

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE
Responde

SATSE AL DÍA
Madrid

19
JULIO
2021

SEGUIMOS RECLAMANDO 32€/HORA SE PERMITIRÁN LOS EXCESOS DE JORNADA EN PRIMARIA

Los excesos de jornada que se autoricen (de manera excepcional y si no se encuentra suplente) se pagarán a 15'10€/h. en lugar de los 7€/h. que se retribuían hasta ahora

La presión de SATSE Madrid y de las propias enfermeras/os ha permitido que se incremente en un 100% dicha retribución, **que sigue siendo muy escasa**

SATSE Madrid seguirá reclamando en Mesa Sectorial que **los módulos de 4 horas se retribuyan, como mínimo, a 32€/hora**

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE
Responde

SATSE AL DÍA
Madrid

19
JULIO
2021

HOSPITAL INFANTA SOFÍA

LA SOLUCIÓN ES SIMPLE: CONTRATEN ENFERMERAS

La situación en el Hospital Infanta Sofía es preocupante:

- ⇨ Urgencias Saturadas
- ⇨ Una Dirección que pretende aumentar la ratio de pacientes/enfermera en la Hospitalización

La solución, en opinión de SATSE Madrid, es sencilla

- Amplien la plantilla orgánica de enfermeras/os
- Faciliten y promuevan la contratación de enfermeras
- Abran las plantas necesarias, **dotándolas del personal imprescindible** de Enfermería
- ✘ **NO AUMENTEN** la ratio paciente/enfermera ya que el gran perjudicado será el propio paciente y su seguridad

SATSE INFORMA

SATSE AL DÍA
Madrid

15
JULIO
2021

EMPRESAS PRIVADAS SIGUEN VACUNANDO A MADRILEÑOS

!!!NUEVO ATENTADO A LA PRIMARIA!!!

“Desde Salud Pública nos comunican que no disponemos del stock previsto de vacunas de Pfizer. Por ello, **desde hoy y hasta nueva instrucción, SE SUSPENDE LA ADMINISTRACIÓN DE 1^{AS} DOSIS DE VACUNA** contra el Covid en los centros de salud”

SATSE MADRID pide que dejen de almacenarse tantas vacunas, reiterando la necesidad de que **los centros de salud aparezcan en la ‘autocita’** de espacios donde vacunarse si se quiere, de verdad, inmunizar lo antes posible a los madrileños

¿Esta es la campaña de inmunización de la CAM?
¿Relegando la principal herramienta de vacunación del Sermas? **Así, no**

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE
Responde

SATSE AL DÍA
Madrid

14
JULIO
2021

HOSPITAL LA PAZ LAS ENFERMERAS SEGUIRÁN EN EL PUESTO DE CONTROL Y DISTRIBUCIÓN DEL SERVICIO DE TRANSFUSIÓN

Las negociaciones de la Sección Sindical de SATSE Madrid en el Hospital La Paz han dado su fruto y han logrado **que las enfermeras se mantengan en sus puestos de control y distribución del Servicio de Transfusión**

La pretensión de la Dirección de Enfermería de sustituir enfermeras por técnicos **no se llevará finalmente a cabo** tras comprender ésta que la labor que realizan las enfermeras no pueden ser ejercidas por otro estamento

En el sector de Laboratorio seguirán trabajando los técnicos pero **serán las enfermeras las que realicen las funciones propias en el puesto de control y distribución del Servicio de Transfusión del Banco de Sangre**

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE
Responde

SATSE AL DÍA
Madrid

14
JULIO
2021

PEDIMOS UN AUMENTO DEL 100%

ACTUALIZAR EL PRECIO HORA DEL DOBLAJE Y PERMITIR PROLONGACIONES

SATSE Madrid ha instado a la Gerencia Asistencial de Atención Primaria (GAAP) a que actualice las retribuciones por doblaje

Consideramos insuficiente que se pague el doblaje en AP a 7€/hora, por lo que hemos reclamado que, hasta que se debata en Mesa Sectorial, **se retribuya, al menos, a 15€/hora que es la cantidad que se abona a las enfermeras que deben doblar su jornada por la vacunación**

De igual forma, hemos reiterado la petición para que **los Módulos de Prolongación de Jornada se abonen a 32€/hora**

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE
Responde

SATSE AL DÍA
Madrid

13
JULIO
2021

EL EXAMEN ES ESTE SÁBADO, 17 DE JULIO

OPE FUENLABRADA EL LLAMAMIENTO COMENZARÁ A LAS 9:00

- Hay restricciones en transporte público. Consulta cómo acceder.
- Los exámenes se realizarán, para Enfermería y Fisioterapia, en el Campus de Móstoles y en el de Fuenlabrada. No se permite el acceso a personas ajenas al examen.
- El llamamiento comenzará a las 9:00 de la mañana.
- Cada aspirante tiene el asiento asignado previamente, por si se tiene que realizar posteriormente una trazabilidad.
- Se deberá llevar una mascarilla quirúrgica o FFP2, NO ES VÁLIDA LA DE TELA.
- El llamamiento se realizará en cada aula.
- NO se puede realizar el examen con síntomas de COVID, ni si se está en cuarentena. Se deberá mandar el informe médico a la mesa de selección.
- Cada campus estará dotado de un equipo médico por si hay alguna incidencia.
- NO SE FACILITA BOLÍGRAFO. Cada persona debe traer el suyo (negro o azul).
- Las salidas se realizarán por el mismo lugar de acceso.
- La duración será aproximadamente de 2 horas. Cuando empiece el examen no se puede salir.
- Ante el calor, se recomienda llevar agua y algún fruto seco o caramelo.
- No se permiten los relojes digitales, únicamente analógicos.
- Los justificantes se darán por vía telemática.

ANTE CUALQUIER DUDA, CONSULTA CON LAS DELEGADAS/OS DE SATSE MADRID QUE TE ACOMPAÑARÁN EN LOS DISTINTOS CAMPUS DE EXAMEN

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE
Responde

SATSE INFORMA

SATSE AL DÍA
Madrid

12
JULIO
2021

HOSPITAL PRÍNCIPE DE ASTURIAS SATSE RECLAMA REFUERZOS PARA LAS PLANTAS

La Sección Sindical de SATSE Madrid ha reclamado a la Dirección que se refuercen con más enfermeras las plantas más castigadas por la presión asistencial

SATSE Madrid ya había advertido que la falta de planificación y las precarias condiciones laborales y profesionales del Sermas **provocaría el déficit de enfermeras, lo que está generando graves problemas de salud laboral y el aumento de los riesgos psicosociales**

Necesitamos reforzar las plantas que sufren una mayor presión, como las de Medicina Interna o Quirúrgica, entre otras

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE
Responde

SATSE AL DÍA
Madrid

12
JULIO
2021

SATSE PROMOCIONA LA VACUNACIÓN EN LOS CENTROS DE SALUD LO HARÁ A TRAVÉS DE REDES SOCIALES

El Sindicato de Enfermería, SATSE Madrid, ha iniciado una campaña en redes sociales para **RECORDAR** a los usuarios madrileños que los **Centros de Salud ofrecerán citas por teléfono para la vacunación para la población entre 16 y 30 años.**

SATSE Madrid recuerda que para solicitar la cita es necesario llamar al Tfnº del Centro de Salud y marcar el número 0. Saltará la llamada directamente a los administrativos/as del centro que gestionarán la cita con la enfermera/o.

La Comunidad de Madrid no ha incluido a los centros de salud (salvo los ocho dispositivos centralizados) en la aplicación de autocita por lo que **muchos usuarios desconocen que pueden vacunarse en su Centro de Salud** sin tener que desplazarse a otros espacios más alejados de su domicilio.

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE
Responde

SATSE AL DÍA
Madrid

8
JULIO
2021

BASES PRUEBA OBJETIVA ENFERMERÍA

El Ministerio de Universidades ha publicado una Resolución por la que se establecen las bases de la convocatoria de la prueba objetiva y regula la posibilidad de su **celebración en modalidad virtual o bien presencial.**

La **modalidad virtual** prevé que los aspirantes se identifiquen por medios electrónicos, siendo excluidos los que no comparezcan. El desarrollo de la prueba se llevará a cabo con la aplicación informática habilitada y en las condiciones que se establezcan.

La **estructura y contenido de la prueba objetiva** constará de dos partes. La primera, un cuestionario de 100 preguntas más 10 de reserva, tipo test. La segunda, análisis de 5 casos clínicos referidos a la especialidad. En ambos casos se restará puntuación por las respuestas erróneas.

Es de esperar que en próximas fechas se publique la convocatoria de la **especialidad de Enfermería Familiar y Comunitaria tal y como el Ministerio de Universidades se comprometió con el Sindicato de Enfermería, SATSE.**

[Más información, pincha aquí](#)

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE
Responde

SATSE AL DÍA
Madrid

8
JULIO
2021

SIN COSTE ALGUNO SI ESTÁS AFILIADA/O ¿ERES INTERINA Y NO COBRAS CARRERA? EL SERMAS EMPIEZA A PAGARLA EN LA NÓMINA



Las demandas iniciadas por la Asesoría Jurídica empiezan a dar resultados.

Cada vez son ya más las enfermeras/os y fisioterapeutas interinas que **están viendo reflejadas en sus nóminas el concepto de Carrera Profesional, tras ganar SATSE Madrid los correspondientes juicios.**

Si eres interina/o y consideras que deberías cobrar la Carrera Profesional, ponte en contacto con tu delegad@ SATSE. Te asesorará.

¡Recuerda que las cantidades que cobres son todas para ti!
SATSE Madrid no se queda con cantidad alguna a diferencia de lo que hacen otros (abogados privados)

SATSE INFORMA

SATSE

AL DÍA
Madrid

7
JULIO
2021

EFFECTOS ECONÓMICOS Y ADMINISTRATIVOS

ENFERMERAS INTERINAS

YA COBRAN SU CARRERA PROFESIONAL

POR LAS DEMANDAS INTERPUESTAS POR SATSE

Las miles de demandas interpuestas por la Asesoría Jurídica de SATSE Madrid sobre **Carrera Profesional del Personal Interino** empiezan a dar resultados.

Ya hay enfermeras/os interinas que empiezan a cobrar en sus nóminas las cantidades reclamadas por la Asesoría Jurídica de SATSE en concepto de Carrera Profesional. Reciben, igualmente, la **Resolución de Integración del Nivel** alcanzado lo que permite **homologar su Carrera** en otras CCAA

Si eres personal interino y consideras que no se ha reconocido adecuadamente tu nivel de Carrera ¡Ponte en contacto con tu delegad@ SATSE Madrid!

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE

SATSE

AL DÍA
Madrid

7
JULIO
2021

APECTA A FUNCIONARIOS INTERINOS Y PERSONAL LABORAL

PLAN DE CHOQUE PARA REDUCIR

LA TEMPORALIDAD EN LAS

ADMINISTRACIONES PÚBLICAS

Objetivo: Acabar con la temporalidad abusiva que sufren los trabajadores públicos y mantener por debajo del 8% las plazas de carácter estructural en todas las Administraciones Públicas.

> **Proceso de estabilización de empleo temporal.** Afectará a todas las plazas de carácter estructural ocupadas de forma temporal e ininterrumpidamente, al menos en los tres años anteriores a 31 de diciembre de 2020 y que no se hayan visto incluidas en los procesos de estabilización previstos en los acuerdos para la mejora del empleo público de los años 2017 y 2018.

Todos los procesos de estabilización deberán estar resueltos antes del 31/12/2024. Fecha límite improrrogable.

> **Los procesos se desarrollarán a través de concurso oposición** con una valoración de la fase de concurso de un 40% en la que se tendrá en cuenta mayoritariamente la experiencia en el cuerpo, escala o categoría. Las convocatorias podrán prever para quien **no supere el proceso selectivo que se les incluya en bolsas de interinos específicas o su integración en bolsas ya existentes.**

> **Los interinos que estén en abuso de temporalidad y que no saquen plaza definitiva** en los procesos de estabilización deberán ser indemnizados económicamente (20 días de sus retribuciones fijas por año de servicio, hasta un máximo de 12 mensualidades). **La no participación en el proceso selectivo no generará compensación.**

En el caso del **personal laboral temporal** la compensación consistirá en la diferencia entre los 20 días al año y la indemnización que le correspondiese por la extinción de su contrato, hasta un máximo de 12 mensualidades.

Deberá adaptarse esta normativa en el plazo de un año.
De superarse, serán de aplicación directa las previsiones contenidas en la reforma del TREBEP.

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE

SATSE

AL DÍA
Madrid

6
JULIO
2021

HOSPITAL UNIVERSITARIO PRÍNCIPE DE ASTURIAS

¿UN SERVICIO DE PREVENCIÓN

QUE SE NIEGA A 'PREVENIR'?

Ante la demanda de la Sección Sindical de SATSE de llevar a cabo una **Evaluación de Riesgos Psicosociales**, el Servicio de Prevención de Riesgos Laborales del HUPA ha pedido a nuestros delegados de Prevención:

- Que identifiquemos a los trabajadores expuestos a riesgos psicosociales, con sus nombres y Servicios
- Los motivos por los que éstos consideran que el insomnio, la depresión, el burn-out,... son provocados por las condiciones de trabajo (¿Tal vez presión por COVID-19?).
- Nombres y apellidos de los trabajadores que han causado baja por ansiedad, cansancio extremo, depresión, etc.

En definitiva. Quieren que sean los trabajadores y SATSE los que hagan el trabajo a un Servicio que se denomina de **PREVENCIÓN**

SATSE

AL DÍA
Madrid

5
JULIO
2021

DIRIGIDA A ENFERMERÍA, MATRONAS Y FISIOTERAPIA

ÉXITO ABSOLUTO DE LA FORMACIÓN

IMPARTIDA POR FUDEN

Ya han finalizado, con éxito absoluto de participación, las I Jornadas de Verano impartidas por Fuden para afiliados y afiliadas a SATSE Madrid a las que han asistido más de 450 profesionales y estudiantes de Enfermería y Fisioterapia

Fisioterapeutas



Matronas



Estudiantes Enfermería



Enfermeras

Consulta con tu delegad@ SATSE Madrid

SATSE

NOVEDAD

Fisioterapeutas

Imagen Clínica en Fisioterapia

Dirigido a: Fisioterapeutas

INSCRIPCIONES
DEL 16/9/2021 al 20/9/2021

Inicio fase online: Del 27 de sept. al 31 de octubre

Fase presencial: • Sábado 2 de oct. de 9 a 14 h. y de 15.30 a 20.30 h.
• Sábado 23 de oct. de 9 a 14 h. y de 15.30 a 20.30 h.

Acreditación: UCAV (Universidad Católica de Ávila) 2'5 créditos ECTS

Matronas

El movimiento de la pelvis y sus posturas durante el embarazo y el parto

Dirigido a: Matronas

INSCRIPCIONES
DEL 13/9/2021 al 19/9/2021

Inicio fase online: Del 4 de oct. al 2 de nov.

Fase presencial: 18 y 19 de octubre
• Turno de mañana de 9:00 a 14:00 h.
• Turno de tarde de 16:00 a 21:00 h.

Acreditación: UCAV (Universidad Católica de Ávila) 2 créditos ECTS

Enfermeras/os

Curso teórico-práctico de Vendaje funcional en Enfermería

Dirigido a: Enfermeras/os

INSCRIPCIONES
DEL 20/9/2021 al 26/9/2021

Inicio fase online: Del 4 de octubre al 2 de noviembre

Fase presencial: 18 y 19 de octubre
• Turno de mañana de 9:00 a 14:00 h.
• Turno de tarde de 16:00 a 21:00 h.

Acreditación: UCAV (Universidad Católica de Ávila) 2 créditos ECTS

MODIFICADO HORARIO

Enfermeras/os

Atención enfermera en partos y urgencias obstétricas extrahospitalarias

Dirigido a: Enfermeras/os

INSCRIPCIONES
DEL 27/9/2021 al 3/10/2021

Inicio fase online: Del 18 de octubre al 16 de noviembre

Fase presencial: 4 y 5 de noviembre
• 4 de noviembre de 9 a 14:00 y de 16:00 a 21:00 horas
• 5 de noviembre de 9 a 14:00 horas

Acreditación: UCAV (Universidad Católica de Ávila) 3'6 créditos ECTS

Fisioterapeutas

Biomecánica de la marcha para fisioterapeutas

Dirigido a: Fisioterapeutas

INSCRIPCIONES
DEL 4/10/2021 al 10/10/2021

Inicio fase online: Del 25 de oct. al 12 de nov.

Fase presencial: 6 y 7 de noviembre
• Sábado 6 de nov. de 9 a 12 h. y de 16 a 21 h.
• Domingo 7 de nov. de 9 a 14 h.

Acreditación: UCAV (Universidad Católica de Ávila) 5'5 créditos ECTS

INSCRIPCIONES A LOS CURSOS EN <https://cursos.satse.es/madrid>
o [pinchando aquí](#)

Delegado sindical SATSE

Conócele, consúltale



Unidos por la profesión



Sindicato
de Enfermería
Madrid